



8 Pièces

270 m²

Réf. V0011CF

2 520 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de la péninsule du Cap Ferret, John Taylor Bordeaux a le privilège de présenter une opportunité rare et prestigieuse. Imaginez-vous posséder une parcelle de plus de 2700 m², en bordure de la dune océane, offrant un accès direct et privilégié à la plage. C'est bien plus qu'un terrain mais un projet qui invite à vivre en harmonie avec l'océan Atlantique dans un cadre typiquement ferret-capien. Cette propriété unique comporte deux bâtiments cadastrés qui ont été repensé par un architecte dans un projet dont le permis de construire a été validé et purgé pour une surface de plus de 270m2. ...

In the heart of the Cap Ferret peninsula, John Taylor Bordeaux is privileged to present a rare and prestigious opportunity. Imagine owning a plot of over 2,700 m², on the edge of the ocean dune, with direct, privileged access to the beach. It's much more than a plot of land, it's a project that invites you to live in harmony with the Atlantic Ocean in a typically Ferret-Capian setting. This unique property comprises two cadastral buildings that have been redesigned by an architect in a project for which planning permission has been validated and purged for a surface area of over 270m². This ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

